

Quelques chiffres

En 2002, environ 500 personnes ont été blessées dans un accident de la circulation à Lausanne. Dans 42% des cas, la victime conduisait un deux-roues.

Les statistiques le prouvent: en comparaison avec un automobiliste, le risque d'être victime d'un accident est 8 fois plus élevé pour l'usager d'un deux-roues.



5 règles d'or

- observer le trafic
- se comporter correctement
- être visible
- connaître ses limites
- anticiper les dangers



**PRIORITÉ
au sourire**



Police de Lausanne
Brigade de prévention routière
Rue St Martin 33
Case postale 2100
1002 Lausanne
tél. 021 315 37 90
tél. 021 315 15 15
www.lausanne.ch/police

Concept: Bühler Publicidad - Lausanne



2 roues

1 vie !



Lausanne

Le maillon faible

Dans la masse du trafic urbain, le deux-roues représente un "maillon faible":

- véhicule maniable, il se faufile dans le trafic
- son conducteur est dépourvu de carrosserie

Lors d'accidents, l'usager d'un deux-roues se trouve le plus souvent victime, même s'il n'est pas fautif.



Les causes d'accidents

Au "hit parade" des fautes, nous retrouvons invariablement

- l'inattention*
- la vitesse*
- l'état du conducteur*
- le comportement inadéquat*



Que dit la loi?

Ne pas mettre les autres en danger

Art. 26 al. 1 et 2 LCR

Chacun doit se comporter dans la circulation de manière à ne pas gêner, ni mettre en danger, ceux qui utilisent la route conformément aux règles établies.

Une prudence particulière s'impose à l'égard des enfants, des infirmes et des personnes âgées, et de même s'il apparaît qu'un usager de la route va se comporter de manière incorrecte.

Garder sa place dans une file

Art. 47 al. 2 LCR

Si la circulation est arrêtée, les motocyclistes resteront à leur place dans la file des véhicules.

Respecter une distance suffisante

Art. 12 al. 1 OCR

Lorsque les véhicules se suivent, le conducteur se tiendra à une distance suffisante du véhicule qui le précède, afin de pouvoir s'arrêter à temps en cas de freinage inattendu.

Comment prévenir les accidents?

Ne jamais perdre de vue la route, la signalisation et les autres usagers.

Par une conduite avant tout préventive, vous pourrez déjouer les mauvaises surprises et éviter les pénibles conséquences d'un accident, parfois irréversibles.



Les conseils de la prévention routière

- En deux-roues, circulez toujours phares allumés
- Equipez-vous de vêtements adéquats et visibles
- Portez un casque homologué et des gants de protection
- Respectez une distance de sécurité entre les véhicules
- Gardez votre place dans une file de véhicules